

TSV Duttenberg

Abt. Kinder -und Jugendturnen

Kein Aprilscherz, aber trotzdem viel Spaß!

Elf unserer Turnkinder haben am 01.04.16 wieder voller Tatendrang die Kletterarena in Heilbronn gestürmt. Nach kurzem warm klettern im Boulder- Bereich, wurden unter der fachlichen Anleitung von zwei DAV- Kletterprofis die Sicherheitsregeln beim Klettern besprochen. Als die Klettergurte und die Sicherungsseile angelegt waren, ging es an vier Kletterwänden gleichzeitig in die Vertikale.

Mit viel Spaß wurden die kraftraubenden Klettertouren bezwungen. Die 10m Wand war für die Turnkinder keine größere Herausforderung, alle Kinder bewältigten die Wand mit Schwierigkeitsgrad 4-5 ohne Probleme. Während der kleinen Vesperpause wurde bei Muffin, Apfel und Co. noch weiter über das Klettern gefachsimpelt.

Danach wurde die 18m Marke von einigen Kindern in Angriff genommen und auch von einigen erreicht. Ob Wackelbalken oder Strickleiter, die Kinder versuchten jede Herausforderung zu meistern. Nicht jeder war den anspruchsvollen Aufgaben gewachsen, aber kein Kind hat sich gescheut es zu versuchen. Selbst mit verbundenen Augen wurde die 10m Wand bezwungen. Die Kletterprofis vom DAV waren vom Mut, aber auch von der Disziplin und den Leistungen der Duttenberger Turnkinder beeindruckt "Die Kinder sind klasse, die trauen sich was" war ein Kommentar. Selbst nachdem sich die DAV- Profis verabschiedet hatten, wollten die Kinder noch im Boulder- Bereich weiter klettern. Mit einer "geringfügigen" Verzögerung haben wir die Kletterarena dann doch noch zufrieden und erschöpften verlassen. Die Kinder waren sich einig, dass sie nächstes Jahr wieder mit in die Kletterarena kommen.

Wir freuen uns auch schon auf das nächste Jahr, wenn es heißt "Wer will mit zur Kletterarena?"

An dieser Stelle nochmals **VIELEN DANK** an die Eltern für die große Bereitschaft die Aktion zu unterstützen und an das Team vom Deutschen Alpen Verein für die tolle Betreuung.

Michael Kopp



